

La biblioteca de Ermua prestará paraguas en caso de lluvia

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua prestará paraguas a las personas usuarias en los días de lluvia. De este servicio se pueden beneficiar las socias y socios que así lo demanden.

Los préstamos se realizarán por veinticuatro horas y el solicitante tendrá que dejar su carné de la biblioteca a modo de fianza hasta que devuelva el paraguas. Una sucursal local mercantil ha donado varias unidades al centro municipal para que puedan ser utilizadas con este fin.

La iniciativa supone un plus de calidad en la atención que ofrece el servicio a las personas usuarias en general. >I.G.

Olentzero premia trece cartas de ermuarras

En el concurso de redacción en euskera participaron más de doscientas personas.

ERMUA. Los servicios municipales de Euskera y Biblioteca del Ayuntamiento de Ermua han premiado a trece escolares (mediante sorteo) por su participación en la Carta a Olentzero. En total, se recibieron doscientas doce misivas dirigidas al carbonero y que tenían un doble objetivo: "Por un lado, que la población se sacudiera los temores a escribir en euskera y, por otro, promocionar distintos juegos en euskera entre los jóvenes", explicaron ayer fuentes municipales.

Veintiocho cartas correspondían a personas mayores de edad. Por otro lado, reseñan que no ha participado ninguna persona de trece, dieciséis y diecisiete años. Ante esa circunstancia, la organización ha decidido no dejar desiertos los lotes correspondientes a esos tramos y los ha sorteado entre el resto de personas participantes en la iniciativa.

Irati Garitagoitia ha ganado un juego de carnavales vascos y puzzles en tres dimensiones; Iraia Bengoetxea ha recibido un par de juegos de Euskal Herria y Christian Fernández uno llamado Kirolaz badakit.

MP4 y cena

Otras personas que han resultado con suerte han sido Sandra García que obtuvo un Natupolis; Carmen Álvarez un Euskopoli y Sara María da Silva el Auskalo. Andrea Ramos se llevó para su hogar el juego Badakit y Yuete Alonso el de Lauburua. A continuación, cuatro personas se alegraron de ganar un MP4 cada uno. Fueron Naoual Okich, Chaimae Khaldi, Sergio Rubio y Cristina Lorenzo. Sergio Díaz ganó una cena. "La respuesta de la población ha sido inmejorable en todos los tramos de edad", se alegraron desde el Ayuntamiento de la localidad de Ermua. >I.G.